



Assemblée générale Du vendredi 30 juin 2023

- Début de l'Assemblée : 19 h 00
- Le quorum de 217 adhérents : Non atteint avec 41 présents.
- Présence de parents, d'entraîneurs, de joueurs, de partenaires, des dirigeants et d'officiels
- Nouvelle convocation pour 19 h 30

1) Accueil des personnalités

Présence des élus de Nemours : Sylvie RADZIMSKI et Nathalie PETITDIDIER-LENOIR.
Présence des élus de Saint Pierre Lès Nemours : Fabrice MORVAN et Manuel MEIRA.

Présentation de l'ordre du jour par le président Laurent HURTARD

2) Rapport moral :

Un point sur la situation actuelle globale est effectué par le président.
Cette saison nous a permis de maintenir un rythme « normal », avec la pratique de notre sport sans perdre d'effectif "joueur"

3) Rapport financier :

- Origines des recettes : Les subventions représentent 25 % du budget du club. Les plus grosses sources de revenu pour le club sont les événements organisés : Loto, Vide grenier, Calendriers et les 60 ans du club.
Un travail conséquent est effectué afin de trouver des sponsors.
Nous effectuons également la vente de matériels et équipements.
- Présentation des dépenses : La dépense principale pour le club correspond au transport
- Le résultat comptable est négatif de – 688 €.

Approbation des comptes et du rapport moral à main levée :

Votants 41 / Exprimés 41 : Pour 41, Contre 0, abstention 0

Les DEUX rapports sont approuvés.

4) Bilan, rapport d'activité de la saison 2022/2023 et axe de développement pour la saison 2023/2024.

Le point d'orgue de la prochaine saison sera le site de diffusion de 5 matchs de la Coupe du Monde de Rugby à XV au Complexe Sportive du Pays de Nemours. Le plan du site est remis aux publics présents.

Tout d'abord, un énorme merci à tous les bénévoles du club qui préparent les goûters pour les enfants chaque mercredi après-midi et pour les matchs à domicile, qui préparent les repas pour les benjamins et Minimes chaque veille de vacances et les parents qui accompagnent leurs enfants et qui aident les éducateurs lors des matchs pour encadrer les enfants.

Voici les compte rendus de chaque catégorie :

Bilan Féminines 2022-2023

Un effectif de 9 filles cette saison dont 7 en compétition, 1 en +18 et 1 en -15. Super saison en entente avec Sainte Geneviève des Bois pour les cadettes, avec qui nous étions engagés en cross rugby à 7 et en championnat à X. Du coup une saison très chargée avec des matchs tous les week-ends (ou presque) jusqu'en avril. Nous finissons vice championne d'île de France en poule basse à X. Un grand merci à Wendy qui gère de A à Z le groupe Féminines et à Sainte Geneviève des Bois pour leur bonne humeur, leur complicité dans ce rassemblement.

Bilan action Extra EDR 2022-2023

Cette saison, nous avons pu offrir à nos licenciés des stages sportifs pendant les vacances, des initiations natation. Nous avons œuvré dans les écoles élémentaires et les centres de loisirs de Nemours et Saint Pierre Lès Nemours.

Apprendre à nager : Cette saison, 11 enfants pendant les vacances de printemps 2023 ont pu bénéficier gratuitement de 10 séances d'une heure de natation leur permettant d'apprendre à nager. Les séances sont encadrées par les maîtres nageurs de la piscine Aquasud à Saint Pierre Lès Nemours grâce à Antoine GARREAU et son équipe de maîtres-nageurs en aisance aquatique.

Un grand grand merci à Antoine GARREAU, son équipe de maîtres-nageurs, le personnel de la piscine Aquasud qui permettent à nos licenciés d'être plus en sécurité en milieu aquatique et de ne se sentir plus en sécurité dans l'eau.

Stage sportif : Cette saison, nous avons proposé à nos licenciés trois sessions de stage sportif, pendant les vacances de la Toussaint, de février et de printemps. Les enfants font du rugby le matin et d'autres sports ou activités l'après-midi, ils mangent au club, repas préparés et servis par nos bénévoles. Ce ne sont pas moins de 108 enfants qui ont pu profiter de ces stages sur une des trois périodes.

Un grand merci aux éducateurs de l'école de rugby et aux bénévoles en cuisine qui permettent que tous ces stages se réalisent dans une ambiance de joie et de bonne humeur.

Les Écoles : Cette saison, nous avons renouvelé notre implication sportive pour les écoles élémentaires publiques de Nemours et Saint Pierre Lès Nemours, en proposant à toutes les classes de CM1 et CM2 des deux villes 6 séances d'initiation rugby à toucher pour que tout le monde puisse jouer. Ces initiations se font soit dans l'école soit au terrain d'aventure de Nemours ou au « vieux stade » de Saint Pierre Lès Nemours. Des challenges interclasses sont organisés sur trois demi-journées sur le complexe sportif de Saint Pierre Lès Nemours. Pour faciliter ces trois demi-journées, le club prend en charge les déplacements en bus des écoles de la ville de Nemours. Au total, 120 enfants de Saint Pierre Lès Nemours et 369 enfants de Nemours ont bénéficié cette saison de cette initiation.

Les centres de Loisirs : Cette saison, nous avons renouvelé notre implication sportive pour les centres de loisirs de Nemours et Saint Pierre Lès Nemours, en proposant des initiations en juillet, Ce sont une centaine d'enfants de Nemours et une cinquantaine d'enfants de Saint Pierre Lès Nemours qui ont pu avoir des initiations rugby soit au complexe sportif de Saint Pierre Lès Nemours, soit au terrain d'aventure de Nemours. Ces deux dernières actions se font grâce à la prise en charge complète d'un apprenti BPJEPS ou DEJEPS par notre club.

Bilan EDR 2022-2023

Cette saison, les effectifs globaux de l'EDR sont en augmentation grâce aux Benjamins et aux Minimes.

En premier pas (de 4 à 6 ans) : Nous avons 7 garçons et 3 filles, encadrés par Mathieu HOCHART et Frédéric FELICETTI. Ils leur font découvrir le sport avec les copains et copines, le jeu en équipe, la manipulation du ballon, en vue des catégories supérieures. Il n'y a pas de match pour les enfants mais ils ont pu aller faire des ateliers avec d'autres clubs de Seine et Marne à Lumigny un samedi après-midi avec Fred et des parents qui ont emmenés et accompagnés.

En Mini-Poussins (de 06 à 8 ans) : Nous avons 13 garçons et 2 filles, encadrés par Mathieu HOCHART et Frédéric FELICETTI. A partir de cet âge il y a des matchs (à 5) le samedi après-midi, jusqu'en janvier, les enfants jouent à « Toucher », puis, la deuxième partie de saison, les enfants peuvent plaquer, le rugby est adapté, le jeu au sol est interdit, les rucks aussi. C'est une catégorie où malheureusement des matchs ont été annulés, au vu du peu d'enfants qui venaient le samedi.

Un grand merci à Mathieu et Fred pour leur patience et leur plaisir de faire découvrir le rugby aux enfants.

En Poussins (de 08 à 10 ans) : Nous avons 19 garçons et 1 fille, encadrés par Benoît BENS, Allan MATRAT, Lucas POILLEUX, Nathan VERINérin et Lucas GRIEUX, notre apprenti. Cela devient plus rugby. Les enfants plaquent dès le début de saison sans jeu au sol jusqu'en décembre à 5 contre 5 puis, à partir de janvier à 10 contre 10 sur demi-terrain, les enfants jouent aux règles normales du rugby mais adaptées aux enfants pour leur sécurité. Nos licenciés, ont tout au long de la saison progressé, appris à attaquer collectivement, à défendre collectivement, à apprendre des techniques de jeu. Ce qui a permis d'engendrer dès janvier, un certain nombre de victoires sur les plateaux du samedi après-midi contre des équipes parfois plus fortes et structurées que nous. Bravo à eux.

Un grand merci à Benoit, Allan, Lucas P, Nathan et Lucas G pour leur implication et leur dévouement.

En Benjamins (de 10 à 12 ans) : Nous avons 21 garçons et 4 filles, encadrés par Mathieu ROULLET, Sébastien CHAMALEAU et Henrique RODRIGUES . Ils sont le double de l'année dernière. A moitié composé de novices (12), avec seulement 3 deuxièmes années pour 10 anciens poussins, tout l'enjeu résidait dans le fait de créer une homogénéité d'équipe et travailler les bases. L'idée étant de favoriser l'intégration des novices et leur apprendre à jouer au rugby en toute sécurité. Au terme des différents plateaux, nos benjamins terminent 23ème sur un total de 40 équipes engagées (toutes poules confondues). Un résultat encourageant. La participation au tournoi d'Hérouville (Calvados), à la Pentecôte, a renforcé l'esprit d'équipe et d'en ressortir avec beaucoup de beaux souvenirs. La saison s'est conclue avec le traditionnel tournoi départemental, le 10 juin, pendant lequel l'équipe a su nous montrer la mise en application des différents principes de jeu travaillés au fil de la saison. Finalement, l'équipe a pris du plaisir, et c'est aussi l'une de nos priorités. De belles perspectives pour la saison prochaine, affaire à suivre... !.

Un grand merci à Mathieu R, Sébastien et Henrique pour leur implication. Ils ont su faire évoluer les enfants et créer un bon petit groupe fort sympathique.

En Minimes (de 12 à 14 ans) : Nous avons 19 garçons et 7 filles, encadrés par Enora Vérin et Carlos Rodrigues. Les minimes étaient une douzaine au premier entraînement de la saison, ce qui semblait très mal parti pour jouer à 15. Mais au fil des semaines, des nouveaux et nouvelles sont arrivés, l'effectif a grossi au fur et à mesure, nous avons atteint les 26 licenciés dont 7 filles, un record. Beaucoup de nouvelles et de nouveaux, plus de première année que de deuxième année. Le début de saison a été compliqué sportivement avec l'apprentissage du rugby à 15 sur terrain complet mais très enrichissant humainement avec un groupe très agréable à entraîner. L'assiduité, le sérieux et l'investissement de toutes et de tous ont porté leurs fruits, avec de bons résultats qui viennent récompenser ce groupe au fur et à mesure de l'année. Belle fin de saison avec le week-end au tournoi d'Hérouville Saint Clair et deux victoires au dernier plateau de classement. Bravo et merci à Enora et Carlos pour leur dévouement et le travail effectué pour arriver à une équipe Minimes qui n'a rien à envier aux autres.

Bilan Cadets 2022-2023

Un début de saison avec un groupe de 17-18 joueurs avec des niveaux hétérogènes (1 année pour les uns, continuité pour les autres). Pour arriver à 21 joueurs à la mi-saison. Un groupe qui a su se mettre au travail rapidement avec quelques cas à gérer mais qui ont su très vite se remettre dans le droit chemin et écouter les conseils pour progresser. Une saison sportive enrichissante tant à XV qu'à 7 :

- Pour le XV, un groupe qui termine 4ème de la phase de poule (bilan de 4 victoires, 5 défaites et 1 forfait) mais qui a su se remettre en question et tirer le meilleur de lui-même en allant jusqu'en finale de Trophée Renaissance en le gagnant de la plus belle des manières et à domicile s'il vous plaît.
- Pour le 7's, à la sortie des tournois d'Automne, une 14ème place sur une trentaine d'équipes. Et pour les tournois de Printemps, une équipe qui termine 4ème d'Île-de-France !

Sur l'aspect gestion, un grand merci aux parents qui nous ont accompagnés tout au long de cette saison. A Lucas POILLEUX, notre soigneur référent !

Seul petit point... les entraîneurs sont là pour entraîner ; les parents accompagnent ! Ils peuvent participer à la vie du groupe mais ne doivent pas interférer dans les prises de décisions des entraîneurs (choix d'équipe, maintien des entraînements en fonction des conditions climatiques, etc...).

Malgré tout, un grand merci pour leur confiance et de nous avoir laissé ensemble créer une équipe à notre image !

Bilan Juniors 2022-2023

Les moins de 19 ans du Rugby Club Pays de Nemours (en entente avec le RS77) ont réalisé une superbe saison, qui reste très positive malgré une élimination en quart de finale de championnat d'Ile de France contre Gargenville. Cependant, ils finissent 5ème du championnat R2 toutes poules confondues. Pourtant, ils avaient réalisé un bon parcours en phase de qualification avec 11 victoires, pour une seule défaite, en finissant ainsi largement premier de leur poule. Une grosse dizaine du Rugby Pays de Nemours ont pu participer aux différentes rencontres, des jeunes plus que sérieux, qui ont même su faire un très beau parcours en championnat à 7 puisqu'ils ont fini 13ème sur 42 équipes au total. Bravo à eux.

Un grand merci à Lucas Grioux, Bruno Hyais et aux parents accompagnateurs pour avoir encadrés et accompagnés les juniors tout au long de la saison.

Bilan Séniors 2022-2023

Saison à très vite oublié, nous étions engagés au plus haut niveau régional avec deux équipes. Malheureusement, nous nous sommes vite aperçus que nous ne pourrions pas tenir la saison. Nous avons déclaré forfait pour l'équipe 2 en janvier. La saison a été très difficile physiquement et psychologiquement pour la vingtaine de joueurs qui a répondu présent durant toute la saison. Merci à eux. Beaucoup de blessés aussi et certains joueurs qui n'ont pas joué le jeu. La saison prochaine, nous repartons en régionale 2 avec une seule équipe engagée. Merci à Fabrice et Bruno les entraîneurs, merci aux dirigeants qui nous ont permis de manger ensemble tous les dimanches à domicile et un grand merci à Christian et Laurent pour les accompagnements à l'extérieur.

Bilan Loisirs 2022-2023

Groupe d'environ 30 licenciés dont certains doublent avec les seniors compétitions. Le groupe est composé d'anciens joueurs, de parents de joueurs, de débutants, de grands, de petits, de costauds ou de fluets. Le groupe met tout en œuvre pour rester les garants de l'esprit rugby : rudes combats sur le terrain et belle animation après. La convivialité et le plaisir sont les maîtres mots. Une seule rencontre cette saison, à Outarville, beau match nul et un tournoi à X à Combs la Ville avec une belle prestation où nous terminons troisième avec deux victoires (Fontainebleau et Epinay sur Orge) et deux défaites (Vincennes et nos hôtes, l'esprit fair-play des vieux du stade). Merci à tous, rendez-vous la saison prochaine.

5) Points divers mais importants :

Un remerciement aux diplômés de l'année : Alessandro pour son DEJEPS et aux nouveaux diplômés FFR et aux diplômés renouvelant ce sésame obligatoire pour notre club.

6) Parole aux Elus :

Manuel MEIRA pour St PIERRE lès NEMOURS : Félicitations aux joueurs et aux dirigeants. Remerciements pour les actions menées auprès des écoles.

Nathalie PETITDIDIER-LENOIR pour NEMOURS : Remerciement de l'implication des éducateurs pour les initiations et la disponibilité des éducateurs. Remerciement également pour les actions du club auprès du centre de loisir et des écoles.

7) Election du Bureau :

Les bulletins de vote sont remis aux 41 électeurs.

Exprimé : 41 / Nul : 0.

Tous obtiennent la majorité de voix nécessaire : soit 20 personnes (4 arrivées et 3 départs)

8) Élection du président et approbation par l'Assemblée.

Laurent HURTARD, seul candidat, est réélu à l'unanimité.

Le nouveau Comité Directeur est élu ce jour.

Extrait PV de la réunion du lundi 4 juillet 2023

Nomination du bureau directeur : reconduction

| | |
|---|---------------------|
| Président | Laurent HURTARD |
| Vice-président | Aurélien DOUINE |
| Trésorière | Paula GRIEUX |
| Coordinatrice et référente évènementiel | Sabrina DE MOURA |
| Secrétaire et assistant trésorier | Christian CHAMALEAU |
| Référent Sportif | Fabrice ROQUE |
| Coordinateur Réceptions et Manifestations | Pascal GALLOIS |



RUGBY CLUB PAYS DE NEMOURS
Complexe Sportif Pays de Nemours
41 AVENUE D'ORMESSON 4668Z
77140 SAINT PIERRE LES NEMOURS
nemoursrugby@gmail.com
<https://rugbyclubpaysdenemours.com>